

鳥取ハーナウ友好親善協会会員の皆様

ハーナウ市と鳥取市の姉妹都市交流の ” 懸け橋”
ゲルトルート・ローゼマンさんのご逝去のお知らせ

「友好協会ハーナウ鳥取」のゲーベルト会長から、「ローゼマンさんが2月6日夜（現地時間）に亡くなりました。眠っている間に亡くなりました。私たちはとても悲しいです。」とのお知らせが、鳥取市を通じて届きました。

さらに、ローゼマンさんより（ご主人様を通じて）「鳥取のお友達から私は多く学んできました。私にとって大切な親友でした。」「さようなら、皆様のご多幸をお祈り申し上げます。」とのメールが届きました。

長年に亘り、ハーナウ市と鳥取市の姉妹都市交流の ” 懸け橋” となって、ご尽力・ご協力くださり、本協会としても大変お世話になった方ですので、とても悲しいお知らせです。

今までの数えきれない程のご厚意や、温かいお言葉の数々に心から感謝を申し上げますとともに、鳥取からですが ご冥福をお祈りしたいと思います。

ご葬儀の日程は、2月17日（金）19時（ドイツ現地時間で同日午前11時）です。今後、鳥取市では、市長名で「お悔やみのメッセージ」と葬儀の際の献花を予定しているとの事です。協会としても、同様の準備をする予定です。

鳥取ハーナウ友好親善協会
会長 林 由紀子
役員一同